

Nouvelles de l'Association vaudoise des amis du patois

Autor(en): **Reymond, J.**

Objektyp: **Article**

Zeitschrift: **L'ami du patois : trimestriel romand**

Band (Jahr): **7 (1979)**

Heft 1

PDF erstellt am: **26.04.2024**

Persistenter Link: <https://doi.org/10.5169/seals-239010>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

SECTION DE NYON

Le "Pekoji" de Nyon continue sa marche ascendente en cherchant à être toujours plus attractif, afin d'augmenter l'intérêt de ses membres, pour ce vieux parler de nos pères.

Le responsable
et boenà chaluachion
A. Perrotti

NOUVELLES DE L'ASSOCIATION VAUDOISE DES AMIS DU PATOIS

Prix Kissling. Notre Association a de nouveau ouvert, l'année dernière, le concours dit "Prix Kissling", du nom de son créateur. Il était autrefois organisé sous les auspices de l'Académie rhodanienne des lettres. Actuellement, il se déroule plus modestement dans le cadre de notre société. Un jury de trois de nos membres préside à ses destinées.

Cinq concurrents ont envoyé des travaux. La médaille est revenue à Madame Marie-Louise Goumaz, à Puidoux, qui a présenté un fort joli bouquet de poésies bien tournées. Le jury a classé en seconde position M. Michel Porret, à Saubraz, pour sa très intéressante relation de la vie rurale et enfantine d'autrefois, qui lui confère une valeur certaine. Il touchera un prix en espèces. Les trois autres concurrents, qui se sont donnés beaucoup de peine, ont aussi envoyé des compositions dignes d'intérêt. Ils recevront également une récompense à titre d'encouragement. Il s'agit de MM. Paul Jaques, à Lausanne, Philippe Michel, à Vevey et l'auteur de : "Ao Dzorot allâde querî. . .", soit "lo Vîlyo de la Vîlye", qui est prié de se faire connaître.



Grammaire du patois vaudois. Cet important ouvrage de 300 pages environ, est maintenant à l'impression. Elle sera présentée dans le prochain numéro de "L'Ami du patois" avec un bulletin de souscription.

J. Raymond